## Herbstfest der GLB Zürich Land

Musik und Unterhaltung im «GLB-Saloon»

Die GLB Zürich Land begrüsste am 8. September 2013 zahlreiche Mitglieder, Gäste und Mitarbeiter/innen zum ersten Herbstfest in Hinwil. Was haben GLB und «Country Style» gemeinsam? Ob bei der Arbeit oder in der Freizeit eine bodenständige Einstellung und Lebensfreude. So fühlten sich alle sichtlich wohl in der authentisch zum Western-Saloon umgebauten Abbindehalle der GLB. Dazu spielte passend die «Kleine Countryband». Und zur volkstümlichen Stimmung trugen die Lonestar Line-Dancers bestens bei. Einige liessen sich von den Rhythmen gleich anstecken und tanzten im Workshop mit. Natürlich durften währschafte Country-Style-Grilladen nicht fehlen. Das GLB-Herbstfest erfüllte seinen Zweck voll und ganz. Entsprechend zufrieden zeigte sich Beat Amstutz: «Einmal im Jahr sollen sich unsere Kunden ungezwungen mit unserem Fachpersonal austauschen und von Tipps und Erfahrungen voneinander profitieren können.»

GLB Hinwil













